



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 12 – 2014/15

Datum / Zeit: Dienstag, 16. September 2014 / 18:30 Uhr
Freundschafts- und Plaudermeeting
Ort: Hotel Schweizerhof
Vorsitz: Kurt Guntli
Bericht: Schuler Roland für Biner Urs
Präsenz: 40%
Gäste: keine

Nächstes Meeting: Donnerstag, 18. September 2014
Gäste Meeting Sommer 2014
Ort: Hotel Schweizerhof
Zeit: 18.00 Uhr
Bericht: **Verantwortlich: Aufdenblatten Mark**
(Müller Heinz, Walther Hans-Jörg,
Brantschen Walter, Clarinval Philippe,
Perren Manfred)

Dienstag, 23. September 2014
Freundschafts- und Plaudermeeting
Ort: Hotel Schweizerhof
Zeit: ab 18:30 Uhr
Bericht: Supersaxo Vital

Dienstag, 30. September 2014
Klassifikationsvortrag, Biner Rafael
Ort: wird noch bekannt gegeben
Zeit: 18.30 Uhr
Bericht: Taugwalder Gabriel

Begrüssung:

Der Präsident begrüsst die anwesenden Rotarier im Hotel Schweizerhof.

Informationen:

- Berichtersteller, Wochenbericht an Sekretär innert 2 Tage
- Letztes Gästemeeting vor den Herbstferien, 1. Winter-Gästemeeting 18.12.2014
- Vorschlag Organisation Gästemeeting (abmelden beim Verantwortlichen wenn jemand verhindert ist)

- Vertretung durch den 1. Vize, Karlheinz Fux während den Ferien des Präsidenten (Hochjagd)
- Golfturnier (danke an den Organisator Heinz Müller, Golfclub Matterhorn Präsi Alex Burgener, Rest. Hole in One Nadine&Peter, an Alle Golfer für die Unterstützung und Betreuung der nicht Golfer, an Alle Sponsoren)
- Austrittserklärung von Mitrotarier, Robert Guntern
- Spitalaufenthalt von Mitrotarier Gruber Richard jun.

Zitat: von

Ø Das Motto eines Jagdvereins: Lernen Sie schiessen und treffen sie neue Freunde.

Witz:

Ø Zwei Jäger, ein alter und ein junger auf der Hirschjagd - nach stundelangem Warten erscheint ein prächtiger Hirsch auf der Lichtung. Der junge Jäger reißt das Gewehr hoch, aber der alte drückt es ihm wieder nach unten: "Nein, nicht auf den, der ist noch zu jung!"
Weiterwarten, ein anderer Hirsch kommt - wieder will der junge Jäger anlegen, wieder verhindert der alte den Schuss: "Nein, der ist zu alt!"

Einige Zeit später kommt ein gar fürchterlich zugerichteter Hirsch aus dem Wald gehumpelt - er hinkt, ist einäugig, ein Ohr fehlt ganz, das andere zerfleddert, löchriges Fell und nur noch ein paar Stummel anstelle des Geweihs.

Da sagt der Senior-Jäger: "So, jetzt schieß! Auf den schießen wir auch immer..."

Ø Drei Jäger sitzen im Wirtshaus und prahlen. Der erste: "Ich habe mal ein Wildschwein geschossen, das so schwer war, dass ich es mit einem Traktor wegschaffen musste."

Da sagt der zweite: "Ich habe einmal einen so großen Hirsch erschossen, dass ich 30 Bäume fällen musste, damit ich den Hirsch nach Hause bringen konnte."

Da sagt der dritte: "Das ist noch gar nichts! Ich habe mal einen Silberreiher erschossen. Als der herunterfiel, stiegen 120 Leute aus!"

Der Berichterstatter

Roland Schuler